

Pétition au Conseil Municipal de la Ville de Genève

Tout un chacun peut signer une pétition sans distinction d'âge ou de nationalité

Pour le maintien d'une ludothèque dans le quartier Jardins du Rhône/Ouches/Concorde

Depuis août 2010 la Ludothèque de Saint-Jean s'est installée dans les bâtiments de l'école des Jardins du Rhône. Beaucoup de familles ont profité de la présence d'une ludothèque dans le quartier pour découvrir ou redécouvrir ces services. Même si il n'avait pas été identifié en tant que tel au préalable, cette présence répond à un réel besoin de la population des quartiers avoisinants (Jardins du Rhône, Ouches, Concordes,...).

Une fois la rénovation des locaux de l'école de Saint-Jean terminée, il est prévu que la ludothèque s'en retourne à la rue de Saint-Jean, ce qui est normal. Cependant, nous souhaiterions que sous une forme ou une autre (branche d'une ludothèque existante, nouvelle ludothèque indépendante ou en relation avec une maison de quartier,...) le quartier puisse continuer à profiter de la présence d'une ludothèque.

La localisation actuelle de la ludothèque dans l'école des Jardins du Rhône nous semble une bonne solution car elle a l'avantage d'être maintenant ancrée dans les habitudes, d'occuper des locaux qui sinon seraient vides et d'être proche des transports publics. Une autre localisation dans le quartier serait aussi envisageable.

Les soussigné(s) demande aux autorités compétentes de bien vouloir prendre toutes les mesures nécessaire pour que la présence d'une ludothèque dans le quartier Jardins du Rhône / Ouches / Concorde puisse être maintenu, si possible sans interruptions, au départ de la Ludothèque de Saint-Jean à l'été 2012

Nom	Prénom	Adresse	NPA	Signature